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На выставке в ДК желез-
нодорожников этого подарка 
не было, но имелись не ме-
нее интересные экземпляры. 
Татьяна Ивановна Павлючко-
ва из Кстовской организации 
ВОИ вышивает полотенца, 
возле которых постоянно тол-
пился народ. Ну как так она 
умеет делать, что полотенца 
одинаково хороши и с внеш-
ней стороны, и с внутренней?! 
Вдобавок какая-нибудь ста-
ринная мудрость-напутствие. 
Например, на одном полотне 
вышиты древо жизни, а по бо-
кам женщины, которые сим-
волически благодарят солнце 
за его свет и тепло. А текст  
Татьяна Ивановна вышила 
такой, который особенно по-
нятен принявшему подарок 
человеку. Заканчивается по-
лотенце изящным кружевом, 
связанным обычным крючком. 
«Удачи, родной! Победы! Про-
цветания!» Полотенца  Татья-
на Ивановна не продаёт — 
только дарит. А мы, глядя на 
них, думали, какая это радость 
для её друзей — получить та-
кой прекрасный подарок.

Сила, гордость и слава
Подарком для всех участ-

ников торжественного соб-
рания стало лазерное шоу с 
цифрой «35». Разноцветные 
линии разбегались по залу, об-
разуя замысловатые геомет-
рические фигуры. Казалось, 
мы находимся внутри этого 
красочного куба, потому что 
линии отражались и на стенах, 
и на потолке, скользили по ли-
цам людей. Зрелище из неза-
бываемых!

Затем ведущий объявил 
имя первого гостя. И это тоже 
из разряда легендарных и не-
забываемых. Ибо гостем ока-
зался не кто иной, как монах 
Русской православной церкви, 
человек-легенда, отец Кипри-
ан.

В миру он носил имя Ва-
лерия Анатольевича Бурко-
ва. Полковник авиации, Герой 
Советского Союза. В Афгани-
стане лишился обеих ног, по-
дорвавшись на мине. После 
этого начинается другая его, 
государственная и обществен-
ная деятельность. Он стоял у 
истоков создания Всероссий-
ского общества инвалидов и 
Координационного совета по 
делам инвалидов при Прези-
денте РФ. Именно ему принад-
лежит идея о провозглашении 
Международного дня инвали-
дов. С его подачи Генеральная 
ассамблея Организации Объ-
единённых Наций призвала 
все государства мира и меж-
дународные организации со-
трудничать в проведении это-
го дня 3 декабря. В 2016 году 
Валерий Анатольевич при-
нял монашеский постриг. Ны-
нешний статус отца Киприа-
на тоже о многом говорит — он 
член Наблюдательного совета 
государственного фонда «За-
щитники Отечества». А ещё 
отец Киприан известен как 
автор-исполнитель песен. Да, 
да! Имея столь внушитель-

ный государственный и обще-
ственный, духовный статус, он 
появляется на сцене с гитарой 
в руках. На такой професси-
ональной, как у ДК железно-
дорожников, и на импровизи-
рованной сцене где-нибудь в 
госпитале для раненых в спе-
циальной военной операции.

Спел он и для нижегород-
цев. Плавной походкой по-
дошёл к микрофонам, краси-
выми движениями рук взял 
первые аккорды, и зазвучал 
его мягкий голос…
Поговори со мной, трава!
Скажи мне, где берутся силы,
Меня ведь тоже так косили,
Что отлетала голова…

Сила в самом человеке, 
убеждён отец Киприан. И гово-
рит о себе, что он не верующий 
— он знающий. Что ж, такому 
человеку стоит довериться. И 
тем ценнее его присутствие на 
празднике в Нижнем Новгоро-
де, и Божье благословение ис-
ходило от него.

Отец Киприан и его ко-
манда, стоящие у истоков 
создания ВОИ, дали мощный 
импульс развитию законода-
тельной базы в нашей стране. 
Законам и актам, сдвинувшим 
в лучшую сторону представле-
ние об инвалидах в сознании 
российского общества. На ре-
гиональном уровне эту задачу 
выполняет областное Законо-
дательное собрание. С подачи 
Нижегородской облВОИ, надо 
сказать. И это вновь подчерк-
нул в своём выступлении на 
юбилейном мероприятии за-
меститель председателя ОЗС 
Владислав Иванович Егоров: 

– Проведена огромная 
работа в самых разных на-
правлениях. Вспомните 90-е 
годы. Общество тогда ещё не 
доросло до принятия людей 
с инвалидностью как своих 
полноправных членов.  Эду-
ард Александрович Житухин 
мужественно боролся за со-
хранение экономической са-
мостоятельности областной 
организации общества ин-
валидов. Спасал производ-
ственные мощности, которые 
давали возможность и орга-
низации развиваться, и людям 
– иметь стабильную работу. 
Удалось сохранить главное 
– человеческий потенциал, 
самостоятельность, опору на 
гражданскую инициативу. И 
сегодня организация ВОИ Ни-
жегородской области не про-
сто уважаема. Я бы сказал, 
что это центр общественного 
движения и Приволжья, и Рос-
сии в целом. И даже междуна-
родные связи налажены. Без-
условно,  Законодательное 
собрание будет продолжать 
оказывать всемерную помощь 
и поддержку подвижнической, 
по сути своей, структуре. Это 
такой духовный стержень, 
вынь который – и распадается 
вся гуманистическая состав-
ляющая общества. 

В.И. Егоров от имени об-
ластного Законодательного 
собрания вручил членам ВОИ 
ряд наград. В первую очередь 
благодарность объявлена 

Эдуарду Александровичу Жи-
тухину за его многолетнюю 
деятельность на благо нижего-
родцам и активную жизненную 
позицию. Аплодисментами 
встретили собравшиеся такую 
оценку деятельности лидера 
нижегородских инвалидов.

Благодарственными пись-
мами также награждены пред-
седатель Павловской ГО Нина 
Николаевна Приказчикова, 
председатель Навашинской 
РО Людмила Викторовна Лип-
кина, председатель Воскре-
сенской РО Евгений Геннадье-
вич Маланов, председатель 
Княгининской РО Наталья 
Евгеньевна Абакшина, пред-
седатель Володарской РО Та-
тьяна Вениаминовна Куркина. 

Владислав Иванович вру-
чил также приветствие от ли-
дера КПРФ Геннадия Андрее-
вича Зюганова с пожеланиями 
новых успехов на благо людей.

От правительства Нижего-
родской области на собрании 
присутствовали сразу два ми-
нистра – социальной политики 
Игорь Олегович Седых и вну-
тренней региональной и му-
ниципальной политики Дмит-
рий Сергеевич Кабайло. Они 
тоже считают, что Нижегород-
ская организация ВОИ – это 
яркая звезда в инвалидном 
движении. Заслуги её велики. 
Но впереди тоже большие за-
дачи. Мы должны быть готовы 
к вызовам, которые нас ожи-
дают. Правительство области 
ожидает успешной совмест-
ной работы с ВОИ.

Активистов общества 
наг-радили благодарствен-
ными письмами областного 
правительства. На сцену ДК 
пригласили председателя Со-
сновской РО Алевтину Васи-
льевну Одинокову, председателя 
Б.-Мурашкинской РО Софию 
Васильевну Куликову, пред-
седателя Д.-Константиновской 
РО Анастасию Георгиевну Бу-
цину, председателя Балахнин-
ской ГО Марию Владимировну 
Ширяеву, председателя Вад-
ской РО Надежду Григорьевну 
Платонову.

Миссию Всероссийско-
го общества инвалидов ещё 
раз подчеркнул в своём при-
ветствии заместитель пред-
седателя ВОИ Михаил Генна-
дьевич Осокин. Эта миссия 
заключается в том, чтобы 
объединять усилия по созда-
нию полноценной жизни инва-
лидов, а ценность организа-
ции определены в трёх ёмких 
выражениях — активность, 
полезность, равные возмож-
ности.  Михаил Геннадьевич 
поделился своими личными, 
очень тёплыми чувствами к 
нижегородцам. Он сам из Вла-
димира. И когда его избрали 
председателем Владимирской 
областной организации ВОИ, 
первое, что он сделал, – от-
правился в Нижний Новгород, 
чтобы изучить опыт деятель-
ности общества. И потом час-
то приезжал сюда. Для него 
особенно ценны те люди, ко-
торые пришли в ВОИ, чтобы 
помогать другим. 
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